



Plataforma Tecnológica Española de Tecnologías Audiovisuales en red

**FORMULARIO PROPUESTA NUEVO GRUPO DE
TRABAJO DE LA PLATAFORMA DE
TECNOLOGÍAS AUDIOVISUALES EN RED
19 DE SEPTIEMBRE DE 2007**

Nombre del nuevo grupo de trabajo:

Fomento y coordinación de la cooperación en I+D+i entre España y Uruguay en el campo de la Televisión Digital y aplicaciones multimedia

Acrónimo (nombre de referencia): VISIOGUAY

Nombre de la persona que propone:

Jesús Cañadas Fernández (Ministerio de Industria Turismo y Comercio)

Datos de contacto

Entidad: SETSI

Dirección: Capitán Haya, 41

Teléfono:

Fax:

Email: jcanadas@mityc.es

Descripción del grupo de trabajo:

El Ministerio de Industria, Energía y Minería de Uruguay anunció a principios de Agosto su decisión de adoptar el estándar DVB-T para llevar a cabo su proceso de conversión de televisión analógica a Televisión Digital, junto al estándar DVB-H para televisión en movilidad.

Este país es el primer país Latinoamericano que adopta el estándar DVB, pero se espera que en los próximos meses otros países Latinoamericanos tomen su decisión en favor de uno de los estándares de televisión Digital Terrestre disponibles, por lo que existen grandes posibilidades de que en el mercado Latinoamericano se abra una ventana de oportunidad para las empresas tecnológicas españolas relacionadas de alguna manera con la televisión digital y el audiovisual en general.

Este grupo de trabajo se crea con la intención de que cumpla dos misiones:

- Por una parte trata de **fomentar** la colaboración entre empresas uruguayas y españolas, a través de proyectos de cooperación en actividades de I+D+i. Se espera que estas colaboraciones mediante proyectos de cooperación en I+D+i, provoquen, en el medio plazo, la aparición de nuevos

productos y servicios que puedan ser exportables a los países Latinoamericanos que adopten estándares DVB en los próximos meses o años.

- El segundo objetivo de la creación de este grupo de trabajo es la de actuar como elemento de **coordinación** de todas aquellas iniciativas científico-tecnológicas que tengan como objetivo la cooperación Hispano-Uruguaya, con el fin de aglutinar intereses comunes y complementarios y ser capaces de realizar ofertas más potentes y competitivas. De esta manera se espera que la tasa de éxito de aquellas empresas que deseen iniciar actividades de cooperación con entidades Uruguayas sea superior a la que obtendrían de manera aislada.

Possibles actuaciones:

Entre las posibles actuaciones que se podrían llevar a cabo dentro de este grupo, se encuentran las siguientes:

- Mapeo de campos de interés, fortalezas y debilidades del entorno Uruguayo y Español en el campo del audiovisual y aplicaciones y tecnologías colaterales.
- Análisis de fortalezas y debilidades de ambos entornos, e identificación de las oportunidades para cooperación.
- Organización de seminarios temáticos que fomenten la cooperación en los campos que se consideren como posibles nichos estratégicos para la cooperación Hispano-Uruguaya.
- Elaboración de catálogos de oferta y demanda de las industrias Uruguayas y Españolas en el campo de cooperación en I+D+i.
- Representación del grupo de trabajo en Conferencias y otros eventos de interés.
- ...

Estado actual del sector de aplicación:

La decisión fue tomada el pasado 7 de Agosto, por lo que es preciso comenzar a articular esta iniciativa lo antes posible con el fin de poder iniciar las actividades propias del grupo dentro de un plazo razonable que permita aprovechar la ventana de oportunidad que se ha abierto en Uruguay, y que puede suponer una vía de entrada en el entorno Latinoamericano.

Otros comentarios: